

Belle affluence pour la fête du village

La fête du village a connu un grand succès et une belle affluence tout au long de ces deux jours en présence d'un public nombreux et ravi, le beau temps étant de la partie.

Samedi à 15 heures, sur la place de la salle des fêtes, l'ouverture de la fête foraine a eu lieu avec, cette année, de très nombreuses animations pour les enfants ainsi que pour les adultes. Le karting, par exemple, a fait grande sensation en amusant les participants. À 19 heures, chacun a pu, à sa guise, se restaurer avec des grillades et se désaltérer sur le stand du comité des fêtes avec animation en attendant 23 heures pour le très joli feu d'artifice.

Les chars décorés pour la fête des mères

Pour les noctambules et les amateurs le bal, la fête s'est poursuivie jusque tard dans la nuit.

Dimanche à 15 heures, devant la Mairie ce fut le départ en musique d'une trentaine d'enfants perchés sur les deux chars très joliment fleuris et décorés sur le thème de la fête des mères et de l'Afrique, par les enfants du centre de loisirs. C'était une pre-



Les chars avaient été décorés par les enfants de la commune sur le thème de la fête des mères. PHOTO P. P.

mière pour les enfants que d'apporter leur contribution pour le comité des fêtes, une manière pour eux de perpétuer la tradition en s'impliquant dans la vie locale. Tout au long du parcours, ils se sont fait un plaisir de faire des batailles de confettis entre eux et sur les spectateurs. À l'arrivée tous les enfants depuis leurs chars ont offert une rose, fournie par la municipalité à leurs mamans.

Toute l'assistance a ensuite regagné la foire dans la joie et la

bonne humeur jusqu'à la fin d'après-midi. Encore une fois le comité des fêtes, de par l'implication de tous ses acteurs a eu à cœur de distraire au mieux tout le public, en proposant des activités et manifestations variées. Un bon moyen de contribuer à entretenir la cohésion dans la vie du village, et ce de façon bénévole.

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr

Les peintres ont investi la commune

La quatrième édition du concours des peintres dans la rue s'est tenue samedi, sous un soleil radieux.

Les quatorze participants ont été accueillis dès 8 heures avec un solide petit-déjeuner. Ils se sont ensuite positionnés sur différents endroits de la commune, au gré de leur inspiration.

Tout au long de la journée, les promeneurs connaisseurs ou néophytes ont pu bavarder avec ces artistes. Le concours a pris fin vers 16 heures et tous les tableaux ont été exposés au Jardin Des Bordes.

Un Trélistacois remporte le premier prix

Un jury composé de Christelle Boucaud, maire de la commune, mais aussi d'élus et d'artistes peintres locaux a eu la lourde tâche de départager les quatorze œuvres présentées. Le premier prix a été décerné au Trélistacois Jean-Louis Dall'omo, Bernard Piatti, de Château-l'Évêque, a



Les lauréats Jean-Louis Dall'omo (2^e en partant de la gauche), Bernard Piatti (1^{er} en partant de la gauche), Michel Nicolas (4^e en partant de la gauche) ont présenté leurs œuvres. PHOTO P. P.

hérité du 2^e prix. Le 3^e prix est revenu à Michel Nicolas, de Villars.

Un lot de consolation a également été offert à tous les participants ainsi que des plantes pour les dames. Tous les compétiteurs ont été généreusement applaudis

par les personnes présentes pour leurs prestations mairie clôture cette agréable journée.

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr

Un vent de folie sur les tatamis



Plus de 900 jeunes judokas se sont retrouvés hier au gymnase d'Agonac pour rencontrer l'équipe de France de judo. Après un passage après des enfants malades à l'hôpital, les champions ont animé des ateliers sur les tatamis. **Page 3**



Les enfants ont participé à un entraînement de masse avec leurs idoles, qui leur ont aussi offert des démonstrations. PHOTOS ROMAIN LONGIERAS

Plus de 900 enfants pour voir l'équipe de France

Marien REGNAULT
m.regnault@dordogne.com

L'ambiance est électrique et la température monte dans le gymnase d'Agonac alors que les membres de l'équipe de France de judo s'apprentent à fouler le tatami qui recouvre l'ensemble du sol. En kimono, plus de 900 enfants venus de toute la Dordogne (et des départements limitrophes) attendent en piaffant. En musique, Stéphanie Possamaï, Cathy Arnaud, Dominique Brun, Walide Khyard, Alexandre Iddir, Jean-Luc Rougé, Christian Dyot et Roger Vachon font une entrée de rock stars, applaudis par les enfants et leurs accompagnateurs.

« Promouvoir un sport aux valeurs fortes »

Kimono sur les épaules, Christelle Boucaud, la maire d'Agonac, se réjouit de l'organisation de cette journée. « C'est super de pouvoir promouvoir un sport aux valeurs fortes, comme l'humilité, le respect... Et puis c'est génial pour les enfants, ils s'en souviendront toute leur vie.

■ Les Mercredis de l'équipe de France de judo ont fait étape en Dordogne, hier. ■ Passés par l'hôpital de Périgueux le matin, ils se sont rendus au gymnase d'Agonac l'après-midi. ■ Plus de 900 enfants du département ont profité des ateliers avec les champions.

je pense. Le judo, c'est une belle école de la vie, et c'est aussi une grande famille. »

Elle est coupée par Frédéric Lecanu, ancien champion de France et animateur de l'événement, qui lance au micro aux enfants assis devant lui un tonitruant : « Est-ce que vous êtes en forme ? », avant de les enjoindre à sauter sur place, chanter et taper dans leurs mains. Puis commence l'entraînement collectif.



Le matin, les membres de l'équipe de France (ici Walide Khyard) se sont rendus auprès d'enfants malades, au centre hospitalier de Périgueux.

Chaque enfant trouve un partenaire, le salue et doit tenir son adversaire sur le dos avec une technique de judo, sous l'œil attentif d'Alexandre Iddir, Champion de France 2017 et 2018 des moins de 100 kg, et présent aux championnats d'Europe dans trois semaines, il n'hésite pas à aller donner ses conseils aux plus jeunes.

« C'est un vrai plaisir pour nous d'être là ! »

« Toute l'année, on reçoit des messages, du soutien de la part des clubs et des pratiquants, notamment les plus jeunes, ils nous encouragent, viennent nous voir en compétition, affirme-t-il. Alors c'est un juste retour des choses, si nous aussi on peut leur rendre cette affection. Et pour nous aussi, c'est un vrai plaisir d'être là ! »

Le silence se fait dans le gymnase. Après quelques minutes d'entraînement, place à la première démonstration de la part

des membres de l'équipe de France. C'est la championne d'Europe 2007, Stéphanie Possamaï, qui prend les choses en mains. Et c'est le cas de le dire, puisqu'elle montre aux enfants comment retourner un adversaire sur le dos, en lui ayant au préalable attrapé le col et la ceinture. Sur le tatami, une autre championne, du monde cette fois-ci (2^e en 1986) observe les enfants : Dominique Brun, née à Mareuil, est la locale de l'étape. « Quand la fédération m'a appelé, j'ai tout de suite dit oui, s'enthousiasme-t-elle. Transmettre le judo, et ses valeurs de tolérance, de respect, de sincérité, c'est l'assurance de former de bons citoyens ! » Elle n'est pas la seule à apprécier le moment. « C'est incroyable, c'est pas souvent qu'on peut voir les champions en vrai, s'exclame Hugo, 9 ans, du club de judo de Mareuil. En plus on apprend plein de choses, des nouvelles techniques. Moi aussi je voudrais être un champion ! Mais c'est long, j'ai encore du travail... »

« C'est un événement génial pour tous les jeunes ! »

Fondé en 1968, le comité départemental de judo compte aujourd'hui 50 clubs, qui rassemblent 3 700 licenciés sur le département. Il organise toute l'année au dojo départemental de Coulonneix-Chamiers des tournois, animations et stages. Et c'est lui qui a demandé aux Mercredis de l'équipe de France de venir en Dordogne. « Notre demande auprès de la ligue Aquitaine a été acceptée, et ils nous ont donné cette date,

se félicite José Lopes, conseiller technique fédéral. C'est un événement génial pour tous les jeunes, rencontrer leurs idoles c'est une belle motivation pour continuer à pratiquer. Je ne pensais pas qu'il y aurait autant de monde, c'est super ! Et il faut aussi, et surtout saluer le travail et l'engagement des bénévoles du comité, sans qui rien n'aurait été possible aujourd'hui. »

M.R.

La Patriote se prépare à célébrer ses 110 ans

Le club de foot d'Agonac, qui fêtera ses 110 ans en octobre, ne manque pas de projets pour se développer. Toutefois, la situation financière de la Patriote demande difficile.

Une cinquantaine de personnes a participé aux assemblées générales du club de foot de la Patriote et de l'Amicale des anciens de la Patriote.

Secrétaire de l'Amicale, Émile Maly a ouvert la séance en l'absence du président Denis Roussarie retenu par d'autres obligations. Le bilan des activités et le bilan financier de 2018 sont tous les deux positifs.

L'Amicale des Anciens est venue l'année dernière sauver la Patriote en formant le nouveau comité directeur et ayant pour seule ressource financière la somme de 300 €, celle-ci ayant fait une avance de trésorerie de 1 000 € au club.

Émile Maly a présenté les prochaines animations organisées par le club comme le concours de pétanque (11 août), le loto (15 novembre) et un voyage en septembre. De plus, la semaine du 7 au 12 octobre s'annonce festive car elle concernera le 110^e anniversaire de La Patriote. Après



Plusieurs propositions ont été faites pour la bonne marche du club comme l'intégration de joueurs au sein du bureau directeur. PHOTO P. P.

avoir évoqué l'historique du club, une minute de recueillement a été observée à la mémoire de Patrick Vacher, ancien vice-président du club et des anciens de la Patriote récemment décédés.

L'indiscipline de certains joueurs relevée

Poursuivant la réunion, Émile Maly a félicité les joueurs et dirigeants de leur performance pour leur montée en division 3 la saison prochaine.

Il a toutefois montré un certain agacement concernant l'indiscipline sur le terrain de certains joueurs la saison passée.

François Bax, entraîneur de l'équipe a acquiescé. Pour ce qui est du club, le rapport financier laisse apparaître une situation tendue. Pour ce qui est de la

bonne marche du club, il a été proposé d'intégrer trois joueurs au sein du comité directeur.

Par ailleurs, une campagne d'adhésion de membres bienfaiteurs, préconisée par les joueurs, sera mise en place en septembre et accompagnée d'une tombola. Le club entend également développer le sponsoring et la communication.

Il compte même s'inscrire dans le championnat de futsal et continuer la collaboration de l'école de foot avec Château-l'Évêque. Le bureau sera définitivement arrêté lors du prochain comité directeur qui se réunira deux fois par trimestre.

■ Correspondant DL

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr

Fête des voisins : succès place du Bailly



Impulsée par Serge et Renée Bouthier, la première fête des voisins s'est tenue place du Bailly. PHOTO PAUL PLAZA

C'est sous l'impulsion de Serge Bouthier et de son épouse Renée que s'est tenue la première fête des voisins sur la place du Bailly. Pour Serge et Renée, l'objectif était de faire rencontrer, d'échanger et faire échanger les familles autour d'une soirée conviviale. C'est avec beaucoup de plaisir et une bonne humeur que tous les voisins ont immédiatement adhéré et participé à l'organisation de leur fête aussi bien matérielle que gustative, car chacun avait confectionné diverses spécialités.

Avant de se mettre à table, ils ont trinqué à l'amitié de tout le quartier. Pour débiter le repas, Serge et Renée avaient préparé une délicieuse soupe de fèves qui a fait sensation et qui fut fortement appréciée des convives. Le repas s'est poursuivi avec des grillades variées. Place ensuite, à la ronde des fromages, et aux desserts.

Développer la solidarité

Les histoires, chants, rires et conversations de toutes sortes ont

animé cette belle soirée. Un moment convivial et enrichissant où l'essentiel était de briser la solitude, de créer des liens et de l'entraide intergénérationnelle, de renforcer la proximité et de développer la solidarité entre voisins pour le bien vivre ensemble.

Après plusieurs heures d'échanges et de rigolades, chacun est rentré heureux et nul doute avec de nouveaux liens d'amitiés. Comme quoi le bonheur est parfois à côté de chez soi !

Record battu pour la fête des voisins

La 7^e édition de la fête des voisins des lieux-dits Le Lyonnet-Virolas a battu des records, samedi soir, avec une centaine de personnes rassemblée.

De nouveaux voisins, récemment établis dans le quartier, se sont joints à la manifestation. Tous les voisins ont participé - chacun à leur niveau - à la préparation de cette fête. Tout avait été prévu pour cet excellent moment intergénérationnel et festif. L'installation des chapiteaux, tables, nappes et bancs a nécessité beaucoup de main-d'œuvre.

Apéritif copieux et repas généreux

Tout le monde est arrivé vers 19 heures, les bras chargés de victuailles. Chacun a pu discuter ou faire connaissance autour d'un copieux apéritif.

Puis est venue l'heure du repas. Le choix était large avec la traditionnelle soupe haricots-couennes, les grillades de toutes sortes et une grande variété de dessert. Convivialité, rires et bonne humeur ont dominé lors de cette



Une centaine de personnes s'est rassemblée pour la 7^e fête des voisins de s lieux-dits Le Lyonnet-Virolas. PHOTO F. A

fête des voisins très réussie. Les générations se sont mélangées aisément.

Côté musique, une voisine a assuré parfaitement son rôle de DJ en faisant danser petits et grands et personne n'a résisté à l'appel de la chenille.

Et lorsque la fête touchait à sa fin, tout le monde a repris en

chœur leurs vœux de se retrouver l'année prochaine et, pourquoi pas, encore plus nombreux afin de perpétuer ce moment de convivialité et de partage.

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr